

CASINO CROISSETTE
LE LOUNGE & LES JEUX
VENDREDI 14 FEVRIER
SOIRÉE St Valentin
Ambiance romantique et glamour
Une attention particulière pour les dames
et en plus une belle surprise signée : J.P. CHENET
Infoline & Réservations : 077 38 17 41

SANTÉ

Les Gabonais actuellement en séjour en Chine – pays confronté à une grave épidémie de coronavirus – peuvent (sous conditions) "regagner le territoire national si tel est leur souhait". C'est ce qu'a indiqué hier le ministre de la Santé Max Limoukou.

Page 8

SOGATRA

C'est pied au plancher que les nouveaux dirigeants de la Sogatra doivent s'attaquer – pour les résoudre – aux problèmes (une dette de 19 milliards de francs, un parc de bus insignifiant) qui plombent le fonctionnement de l'entreprise.

Page 7

CODE DU TRAVAIL : AU RAPPORT !

Le rapport général de la plénière réunissant gouvernement, patronat et syndicats autour du projet de révision du Code du travail a été remis hier au Premier ministre Julien Nkoghe Bekale. Une étape initiale qui jette les bases de la modernisation d'un instrument au sujet duquel le Bureau international du travail (BIT) devrait à présent être consulté.

Pages 2 & 3



DRAME

Double découverte macabre ces derniers jours à Libreville. Avec le corps d'Edouard Marcel Nguémo, ressortissant camerounais de 31 ans, retrouvé aux Belles-Peintures. Et celui d'une personne dont l'identité n'a pu être établie, à Akebé-Plaine.

Page 11

CONDAMNATION

La Cour criminelle de Libreville vient de condamner à 10 ans de réclusion – peine qui semble être le tarif lors de la présente session – Jean-François Moukala, coupable de viol sur une fillette de 9 ans au moment des faits en 2014.

Page 11

POUR MOI QUOI...

J'affectionne, moi Makaya, les discours prononcés par les nouveaux grands quelqu'un lors des cérémonies de passation de charges.

Des moments intenses où le promu déroule ses ambitions et sa feuille de route. «Je vais faire ceci, je vais faire cela», «j'appliquerai la rigueur et favoriserai l'efficacité», bref, on annonce la «rectification», «la prise de conscience», «l'esprit de respect de la hiérarchie dans la camaraderie», et patati, patata. C'est promis, l'administration va connaître une véritable «révolution». Alors, du passé, le nouveau promu fera table rase quoi.

C'est à peu près ce qu'on a entendu lors de la cérémonie d'installation des nouveaux responsables de l'Office des ports et

rades du Gabon ou Oprag. A cette occasion le nouveau Dégé a dénoncé bien de «mauvaises choses» qui s'y déroulaient. Et il sait de quoi il parle, lui qui a déjà passé 23 ans dans la boîte. Il a sans doute vécu et subi en silence là-bas, le climat «de passe-droit, et de clientélisme». Trois doigts au ciel, il promet d'y mettre un terme définitif afin de rendre l'Office normal et compétitif. Les agents n'ont qu'à se tenir tranquilles, plus rien ne sera comme avant à l'Oprag. A charge pour les profito-situationnistes d'être sur leurs gardes. Quand la musique change, les pas de danse suivent.

C'est bien dit Dégé. Pourvu seulement qu'au prochain épisode, celui qui viendra ne vienne tenir les mêmes propos. On est habitués, quoi ...

...MAKAYA

FOOTBALL

Week-end contrasté pour les Gabonais d'Europe. Si Jim Allevinah (Clermont-Foot), Johan Obiang (Puy Foot) et Mario Lemina (Galatasaray) ont connu la victoire, pour Denis Bouanga (Saint-Etienne), Bruno Ecuele Manga et Didier Ndong (Dijon), c'est la soupe à la grimace.

Page 12